

El eldense Víctor Verdú sube a un nuevo podio en el Campeonato de España de Escuderías

05/11/2019



El eldense **Víctor Verdú** y su copiloto **Alfonso de Miguel** volvieron a subirse a la Toyota Hilux para disfrutar en casa del Campeonato de España de Escuderías el pasado viernes, con un total de 511 kilómetros cronometrados. En la Prólogo el equipo Verdú quedó **primero de la categoría de coches T1-N**. El sábado participaron en la primera súper especial de 251km y acabaron en novena **posición por un problema en el parabrisas**. El domingo volvió a darle problemas pero consiguieron el **segundo puesto de la**

categoría coches T1-N.

Verdú comenta que ha sido una carrera muy dura, pero tanto él como su copiloto han quedado muy satisfechos con los resultados. Resaltan que la afición y toda la ayuda recibida es lo que ha hecho posible que lleguen hasta el final. Víctor despide este 2019 con un sabor agridulce ya que ha sido un año con tres victorias, pero las mismas derrotas, pues ha tenido que abandonar tres carreras del Campeonato de España por averías mecánicas. Ahora tienen la vista puesta en las pruebas de 2020.